
  

 

Gabinete do Prefeito 

  

GP-RIM-2663/2021                                                                                                             

 

Sorocaba, 22 de dezembro de 2021 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 3050/2021, de autoria da nobre vereadora 

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 

atendimento em fisioterapia na rede de saúde, informamos a Vossa Excelência conforme 

esclarecimentos da Secretaria da Saúde – SES: 

1. No mês de novembro havia demanda reprimida de 2.230 pedidos de 

fisioterapia. 

2. O quantitativo previsto para a nova contratação da CPL 389/2021 foi 

baseado nos quantitativos realizados nos últimos anos, da CPL 905/2018, o qual não tinha 

demanda reprimida. 

3. e  4. A UBS Paineiras que recebe estagiários de fisioterapia em seu espaço 

físico atendeu 770. 

Destaca-se que os pacientes que foram direcionados a atendimento nas 

universidades, permaneceram na demanda, sendo assim, não foram contabilizados como 

atendimentos feitos. 

5. Os materiais utilizados da UBS foram álcool e toalhas de papel. A 

universidade UNIP disponibilizou durante atendimentos: bola, bastão, colchonete, faixas (estilo 

theraband), luvas descartáveis, máscara e face shield (sendo EPI’s para os alunos). 

6. Conforme os dados faturados através do sistema do Ministério da Saúde, 

até junho de 2021 foram atendidas 2.102 pessoas e realizadas 58.198 sessões. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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